



COOPERACIÓN. Francisco González Lodeiro y el presidente de Cepes-A, Antonio Romero, en Granada.

Cepes se une a la universidad en nuevos planes formativos

Esta semana firmó un acuerdo en Granada

I.A.G. SEVILLA

Con el objetivo de trazar estrategias comunes y buscar la intercooperación en proyectos formativos, Cepes-A ha firmado estos días un acuerdo de colaboración con la Universidad de Granada. Esta rúbrica se ha formalizado en el marco de un ciclo de encuentros que la Confederación mantiene con los órganos de gobierno de las universidades andaluzas.

El convenio, que fue suscrito por el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, y el presidente de la Confederación de Entidades para la Economía Social de Andalucía (Cepes-A), Antonio Romero, dará respaldo institucional al compromiso común de ambas entidades por el desarrollo económico, social, científico y cultural y para el fomento e impulso de la economía social como alternativa que plantea nuevos escenarios y estrategias de acceso al mercado laboral entre los universitarios andaluces.

En la búsqueda y trazado de nuevas líneas de colaboración con las universidades andaluzas, Cepes-A está desarrollando una ronda de entrevistas con sus máximos responsables asumiendo el compromiso adquirido en octubre de 2008 en los consejos sociales de estas instituciones.

Respondiendo a este ciclo de encuentros, los directivos de Cepes-A se han reunido también con los órganos de gobierno de la Universidad de Sevilla, la Universidad Internacional de Andalucía y con los de la Universidad de Córdoba. Del mismo modo la Confederación tiene previsto hoy un encuentro con la Universidad de Málaga.

La economía social ha demostrado ser una verdadera alternativa para la generación de empleo sostenible y de calidad, teniendo en cuenta que el 51% de las empresas del sector se encuadran dentro de las actividades conocidas como servicios estratégicos y avanzados, con un fuerte potencial de crecimiento.

AGENDA DE ACTIVIDADES

► Encuentro con la Universidad

Hoy se producirá un encuentro entre Cepes-A y representantes de la Universidad de Málaga.

► Erasmus para emprendedores

Continúa abierto el plazo para inscribirse en el programa de prácticas en Europa para emprendedores. Para más información: <http://www.cepes-andalucia.es/>